

*RAPPORT des Habitans de la  
Caroline.*

Blancs.  $\left\{ \begin{array}{l} \text{Planteurs.} \\ \text{Commerçans} \\ \text{Artifans.} \end{array} \right\} \text{comme.} \left\{ \begin{array}{l} 8\frac{1}{2} \\ 1\frac{1}{2} \\ 2 \end{array} \right\} \text{à } 12.$

Blancs.  $\left. \begin{array}{l} \text{Sauvages} \\ \text{soumis.} \\ \text{Negres.} \end{array} \right\} \text{au tout comme} \left\{ \begin{array}{l} 12 \\ 66 \\ 22 \end{array} \right\} \text{à } 100.$

*ET à l'égard des différentes Sectes parmi  
les Blancs.*

Episcopaux.  $\left. \begin{array}{l} \text{Presbytériens, \&} \\ \text{Protestans Fran-} \\ \text{çois.} \\ \text{Anabaptistes.} \\ \text{Quakers.} \end{array} \right\} \text{au tout} \left\{ \begin{array}{l} 4\frac{1}{2} \\ 4\frac{1}{2} \\ 1 \\ \frac{1}{4} \end{array} \right\} \text{à } 10.$

La main-d'œuvre est extrêmement chere dans cette Province. On n'y est pas étonné d'entendre un habile charpentier demander 20 à 30 schellings monnoye du pays par journée, outre la nourriture. Les salaires ordinaires d'un ouvrier y sont de douze à quinze schellings par jour.